

23/12/2024

## **Jefe de Estudios Occidente participa en mesas de trabajo y reuniones de seguridad de Maipú y Pudahuel**

Su concurrencia a reuniones de seguridad y la participación en mesas de trabajo concretó los días martes 26 y sábado 30 de noviembre el Jefe de Estudios de la Fiscalía Occidente, Roberto Contreras.

Las actividades comenzaron el martes 26, con un encuentro efectuado en el marco del

Proyecto Regional de Recuperación de Vehículos en Zonas Estacionarias. A la reunión, efectuada en la Prefectura Rinconada de Carabineros de Chile, Contreras asistió acompañado de la analista de UDEA, Daniela Lalanney en la actividad se abordó la problemática de congestión vehicular en aparcaderos y otros recintos de acopio, y de los vehículos abandonados en la vía pública.

El objetivo de esta mesa de trabajo es delinear estrategias de intervención territorial, para minimizar los efectos de los fenómenos de robo de vehículos y la gestión de recuperación de estos. En la oportunidad, se expuso el trabajo realizado por la Fiscalía Occidente en su proyecto de recuperación de vehículos en zonas estacionarias, zonas de flujo y zonas transnacionales, fruto de las metodologías utilizadas por la Unidad de Estudios y la Fiscalía de Flagrancia. Este modelo, que involucra un trabajo de cooperación público-privado, ha logrado identificar 149 vehículos, siendo 42 de estos, puestos a disposición material de sus víctimas y/o dueños, correspondientes a la Fiscalía Metropolitana Occidente, y a disposición de las otras FRM, un total de 107 vehículos para su respectiva gestión interna.

Participaron en la mesa, el Coronel Joel Ríos de la Prefectura Rinconada de Carabineros Zona Oeste, los respectivos comisarios de la Prefectura Rinconada, representantes de la Subsecretaría de Prevención del Delito, la Municipalidad de Maipú, PDI, el Aparcadero Municipal, y la Asociación Chilena de Aseguradoras de Chile, entre otros. Esa misma semana, el Jefe UDEA participó también en el 86° Consejo Comunal de Seguridad Pública, realizado en la Municipalidad de Maipú. El COSEPU fue encabezado por el Alcalde (s), Jorge Córdova Obreque, y por parte de la Fiscalía Occidente participaron Contreras y el Fiscal Adjunto de Maipú-Cerrillos, Julio Ruiz. En ella, se trataron temas de reinserción social a cargo del Gendarmería de Chile y persecución penal pública, en donde se dio cuenta del trabajo de la fuerza de tarea contra robos en lugares habitados, denominados “turbazos”, creada por el Fiscal Regional Marcos Pastén. Junto con ello, se explicó la labor de recuperación de vehículos.

### **Encuentro Comunal de Comités de Seguridad de Pudahuel**

El sábado 30, en tanto, el profesional participó en un Encuentro Comunal de Comités de Seguridad de Pudahuel.

Con más de 200 personas, la actividad fue convocada por el Alcalde Ítalo Bravo, junto a la Dirección de Protección Civil y Seguridad Pública de dicho municipio, y tenía como objetivo identificar los desafíos que enfrentan las comunidades y explorar formas de colaboración más efectivas entre las instituciones y los actores locales.

Asistieron al encuentro el Delegado Presidencial, Gonzalo Durány el Jefe Seguridad Ciudadana del Gobierno de Santiago, Fernando Soto y en él se abordaron los proyectos colaborativos realizados por la Fiscalía Occidente, en especial el plan de recuperación



de inmuebles del narcotráfico.

Como parte de la ceremonia, el Alcalde Bravo entregó un galvano al Jefe de Estudios Occidente, reconociendo su participación en el encuentro.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALLCENTER GENERAL MACKENNA 1369